



Haldengasse 510, FL-9492 Eschen
Telefon 075/32817

Pressemitteilung

Ahorn im Winter

Eine neue Ausstellung der Galerie Tangente

Am Samstag, 27. Jan. 90 um 17 Uhr, wird in der Tangente in Eschen eine Ausstellung mit dem Titel **Ahorn im Winter** eröffnet. Thomas G. Brunner zeigt Blätter, Christoph Hungerbühler zeigt Steine.

Christoph Hungerbühler wurde am 3. April 1959 in der Nähe von Zürich geboren. Nach einer Bildhauerlehre absolvierte er zahlreiche Volontariate. Seit 1981 ist er Mitarbeiter von Hans Fischli in Meilen.

Thomas G. Brunner, Jahrgang 1960, ist am Zürichsee aufgewachsen. Während dem Besuch der Mittelschule wendete er sich der Malerei zu. Seit 1980 zeigt er seine Arbeiten in zahlreichen Einzel- und Gruppenausstellungen. Die beiden Künstler besuchten die gleiche Schulklasse. Danach verbindet sie ein jahrelanger Briefwechsel. Nun sind ihre Arbeiten zum ersten Mal in einer gemeinsamen Ausstellung zu sehen.

Die Ausstellung dauert bis zum 11. Februar. Die Tangente ist Donnerstag und Freitag von 18 bis 20 Uhr, am Samstag und Sonntag von 15 bis 18 Uhr geöffnet. Christoph Hungerbühler und Thomas Brunner sind an der Vernissage und jeweils am Sonntag in der Galerie. Zum Besuch der Ausstellung und zur Eröffnung ist jede/r herzlich eingeladen.

Wir bitten um Veröffentlichung mit Foto!

Dankeschön